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Ursprung: Große Anfrage, PIRATEN 

Große Anfrage

TOP: 007 / 15.2

Drs.Nr.: VII/0142 

Datum Gremium Sitzung Beratungsstand
29.03.2012 BVV BVV/VII/007

Betr.: Nutzung lizenzfreier Open-Source-Software in der Verwaltung

Wir fragen das Bezirksamt:

1. Welche Lizenzprodukte werden in der Bezirksverwaltung und in den Schulen gegenwärtig 
eingesetzt?

2. Welche Lizenz- und Wartungskosten entstehen dem Bezirk für die jeweiligen Abteilungen 
pro Jahr?

3. Wird bereits lizenzkostenfreie Open-Source-Software in der Bezirksverwaltung und in den 
Schulen eingesetzt?

4. Wenn ja, in welchen Bereichen und in welchem Umfang?

a) In welchen Bereichen der bezirklichen Verwaltung werden bereits offene, 
standardkonforme Dateiformate (z. B. OpenDocument nach ISO/IEC 26300:2006) 
genutzt?

b) Gibt es Umstellungsbestrebungen zur Verwendung von offenen, standardkonformen 
Dateiformaten in der bezirklichen Verwaltung?

c) Wenn ja, welche?

d) Wie hoch schätzt das Bezirksamt die Kosten für eine solche Umstellung?

Berlin, den 15.03.2012

Vorsitzender der Fraktion PIRATEN
Cornelius Engelmann Strauß 
und
René Pönitz 
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